

LA SINFONICA VENEZUELA

Con su undécimo concierto, efectuado la noche del pasado lunes 23 de setiembre en el Teatro Municipal, ha reafirmado la Orquesta Sinfónica "Venezuela" el prestigio y simpatía de que goza en nuestros círculos musicales.

El programa, dividido en tres partes, constaba de obras de Beethoven (la obertura de "Egmont" y la Quinta Sinfonía); Giommelli ("La Calandrina"); Respighi ("Stornellatrice") admirablemente cantada por la señorita María Teresa Núñez Palazzi; Wagner (Idilio de "Sigfrido"); y de Debussy, la "Petit Suite".

Todas ellas alcanzaron una brillante ejecución, siendo grandemente aplaudidas por la escogida y numerosa concurrencia que llenaba la sala de nuestro primer coliseo.

Por el éxito alcanzado nos complacemos en felicitar a todos los artistas que componen la Orquesta Sinfónica "Venezuela" y muy especialmente a su entusiasta y competente Director el maestro Vicente Emilio Sojo, quien no descansa en hacer obra eficaz y valiosa por la cultura artística nacional.